



Valendras Showband

VALENDRAS-Showband - 5 Profi Musiker und Solisten mit der Sängerin Jasmin Antic der akustische und optische Leckerbissen mit einmaliger Stimme und Ausstrahlung, präsentieren eine richtig schöne Ballmusik in allen Variationen um das Tanzbein. VALENDRAS eine internationale Showband der absoluten Spitzenklasse mit den besten Referenzen und einem riesigen Repertoire an musikalischen Highlights welches keine Wünsche offen lässt. Der Geheimtipp unter den gefragten Top-Gala-Bands mit dem nötigen Einfühlungsvermögen, um jedem Publikum gerecht zu werden. Ein breites musikalisches Spektrum, von den internationalen Standard und Lateinamerikanischen Tänzen, Oldies und Evergreens, sowie die bekanntesten Hits der letzten 60 Jahre Musikgeschichte. 4 Solo-Sänger, 2 Bläser, die Rhythmusgruppe und ein oder zwei Sängerinnen sorgen für ständige Abwechslung und einen harmonischen Klangkörper. Perfekte Musik und Outfit, dem Anlass entsprechend, sind selbstverständlich.

Referenzen: Pressebälle in Hamburg – Berlin - Hannover – Lübeck - Bad Salzuflen - Bochum – Bielefeld - CDU-Ball Hannover – Madam-Ball Baden Baden - Cebit Hannover - Bootsmesse Düsseldorf – Grün-Weiße-Nacht Werder Bremen - Ball der 1000 Lichter Hamburg – ADAC Ball Hamburg – Karneval Köln Gürzenich – Mummeschanz Köln Sartory -Ball der Sterne Mannheim – WDR Oldie Night – Bild Sommerfest – Ferrari Treff Bremen – Gerry Weber Tennis Gala – Opernball Frankfurt – Kiels Längste Nacht – Ball der Blankeneser.